

# 降雪時の除雪作業にご理解と

雪が降った場合、国県道の主要道路は東松山県土整備事務所が、町道の主要道路は町の委託を受けた業者が除雪作業を行っています。

○地域ぐるみの除雪をお願いします



- 道路に雪を捨てないでください
- 雪を道路に捨てるは通行の妨げとなるばかりでなく、事故の原因にもなります。各戸での雪の処分は所有する敷地内で行ってください。
- タイヤも冬支度をお願いします
- 路面凍結時の安全を確保するため、雪用タイヤの装着やタイ

○タイヤも冬支度をお願いします。  
路面凍結時の安全を確保するため、雪用タイヤの装着やタイヤチェーン携行をお願いします。一台の車が立ち往生し、緊急車両の妨げとなることもあります。

原因にもなります。各戸での雪の処分は所有する敷地内で行ってください。



- 路上駐車はおやめください
- 私有地の樹木などは日頃からお手入れを



○路上駐車はおやめください  
路上駐車は除雪作業に支障をきたすだけでなく、交通事故や渋滞の原因にもなります。



An aerial photograph of the Kawaguchi Photovoltaic Power Plant. The plant features a large, irregularly shaped solar panel array installed on the roof of a building, which appears to be a factory or industrial facility. The surrounding area includes parking lots with several cars and some greenery.

光発電所が開所しました。大沼は、太陽インキ製造埼玉工場に隣接し、設置者は太陽HD(株)の子会社である太陽グリーンエナジー(株)です。

嵐山町では、自然環境にやさしい「再生可能エネルギー」の普及促進に取り組んでおり、水上発電所としては嵐山町花見台に続き2例目となります。

太陽光パネルは温度が上昇すると発電効率が低下する性質があります。しかし、水上設置の場合は温度上昇を抑えることができるため、効率が良いとされています。パネルが日射を遮ることでアオコの発生防止も期待できます。

この発電所で発電された電力は、すべて隣接する太陽インキ製造埼玉工場で利用されますが、工場で使用される電力の5%を賄う予定



A black and white photograph showing a group of children in a kitchen. They are all wearing white aprons and hats, and are focused on their tasks at a long table. The kitchen has white cabinets and a large window in the background. The children appear to be in the middle of a cooking activity, possibly preparing a meal together.

12月9日、健康増進センターで親子クッキングが行われ、小學生15名、保護者12名、合計27名が参加しました。

今回のメニューは、デコレーション寿司、すまし汁、みかんマフィンでした。身近な食材を使つた料理に、家でもまた作りたいという声が聞かれました。また、出汁入りみそ汁と出汁無しみそ汁の飲み比べ体験も実施しました。味付けにおいしいひみつがあ

ることを知つてもらうことなどで、子どもたちも食に興味を持つ機会となりました。

親子クッキングは、調理実習を通して、食生活に関心を持つてもらうことを目的に、年に2回開催しています。皆さんもぜひ参加してみませんか。

問合せ 子育て支援課

熊谷ラグビー場の試合	
日程(2019年)	試合
9月24日(火) 19時15分 キックオフ	ヨーロッパ地区代表 対 ヨーロッパ・オセアニア ブレーオフ勝者
9月29日(日) 14時15分 キックオフ	ジョージア 対 アメリカ地区第2代表
10月9日(水) 13時45分 キックオフ	アルゼンチン 対 アメリカ

ラグビーワールドカップ2019日本大会の開催都市住民先行抽選販売が開始されます。埼玉県民の方は、熊谷ラグビー場で開催される3試合の先行抽選に申し込むことができます。

**申込期間** 3月19日(月)～4月12日(木)

**抽選結果発表** 4月26日(木)

※チケットIDの登録が必要です。詳しくは、公式チケットサイト([tickets.rugbyworldcup.com](http://tickets.rugbyworldcup.com))を覗くだけ。

**問合せ** 埼玉県県民生活部ラグビーワールドカップ2019  
大会課

埼玉県県民生活部  
**ラグビーワールドカップ  
2019™チケットの先行抽  
選販売が開始されます！**

(1) ホランテハ万保險への加入  
活動中の事故等に対し、保険の範囲で補償を行います。

(2) 活動に必要な用具等の支給  
鎌、軍手、ゴミ袋等消耗品の支給。まわり隊キヤップなど

④ 登録方法

所定の登録申請書を地域支援課へ提出してください。

問合せ 地域支援課 政策創生担当 ☎ 62-12152

② 対象となるグループ  
原則3名以上で、2年以上継続して活動できるグループ

③ 町が支援する内容  
嵐山町まもり隊の活動内容に応じて以下の支援を行います。  
(活動に対する報酬は支給しません。また、消耗品は予算の範囲内となります。)

**謝礼は、インターネットによるアンケート調査への回答1回につき500円とし、金銭でなく地域商品券等にて送付します。**

モニターは、募集年度の4月末現在満18歳以上で、本町の住民基本台帳に登録されている方かつインターネットを利用できる機器を保有している方（ただし、国及び地方公共団体の職員又は町議会議員など公選による職の方は除きます）。

日本赤十字社埼玉県支部旧社屋は、明治38年（1905）に埼玉県庁（さいたま市）の北側（現在の県民健康センター）に建設され、昭和58年（1983）に嵐山町鎌形小学校（現嵐山幼稚園）敷地内に解体移築された。木造平屋で基礎部分がコンクリート造りの建物は、19世紀末のアメリカで流行したシンプルルスタイルまたはコロニアルスタイル

ル（こけら葺き、山荘風木造建築様式）と呼ばれる様式の影響を強く受けた建築様式です。（コロニアルスタイルの建築物としては、神戸の北野異人館街などが有名です。）

設計者の山下啓次郎は、明治25年（1892）東京帝国大学卒業後、警視庁に奉職、その後に司法省に移籍し、昭和5年（1930）の退官まで裁判所や刑務所など多くの司法施設の建設に携わりました。著名なジヤズピアニストの山下洋輔氏は啓次郎の孫にあたります。

質素ながらも品格を兼ね備えたデザインは、埼玉の隠れた名建築といえ、明治時代の貴重な洋風建築として埼玉県指定文化財となっています。

現存する施設は、主に明治時代から昭和時代にかけて建設されたもので、その多くが国の登録有形文化財に登録されています。また、市内には多くの歴史的建造物や古跡があり、市立博物館や歴史公園などでの展示や、市立図書館や市立美術館などの文化施設も充実しています。

課課長 境担当 環境農政課 みどり環  
境担当 ☎ 62-0719